

■ Groupe majoritaire

Chères Alésiennes, chers Alésiens

Au seuil de la nouvelle année, les fêtes viennent de s'achever et leurs échos résonnent encore. Elles ont été pour beaucoup des moments de partage et de présence. Pour d'autres, elles ont parfois rappelé des manques qui disent beaucoup de ce que nous sommes collectivement. Ces instants, joyeux ou plus discrets, rappellent l'essentiel. Ils ramènent à ce qui relie : la famille, les autres et ce lien qui attache chacun à un territoire.

Le changement d'année n'est pas un recommencement. C'est un temps de lucidité. Il permet de regarder ce qui tient, ce qui a résisté, ce qui a évolué, ce qui demeure fragile aussi. Une ville n'est jamais seulement un cadre. Elle existe par les liens qui s'y tissent, par l'attention portée aux autres et par la capacité de ses habitants à faire société.

Alès est faite de ces histoires entremêlées : des histoires anciennes et des trajectoires plus récentes, des générations qui se répendent,

des familles venues d'ailleurs et devenues d'ici. Elle tient par l'engagement de celles et ceux qui, jour après jour, participent à la vie collective.

Ce début d'année rappelle l'importance de préserver ce qui unit et de rester attentifs à ce qui fragilise. A l'échelle locale, cela suppose écoute, respect et sens des responsabilités au service de l'intérêt général.

Que l'année qui s'ouvre apporte à chacune et à chacun des temps d'apaisement, de solidarité et de confiance. Qu'elle permette de renforcer les liens et de faire vivre au quotidien une ville attentive à toutes et à tous.

Le groupe majoritaire du Conseil municipal d'Alès vous adresse ses meilleurs vœux pour l'année à venir.

Le groupe majoritaire



■ Liste “Le Printemps Alésien”

Un mandat au service des alésiennes et alésiens

Alors que s’achève le mandat débuté en 2020, nous élu.es du Printemps alésien nous tenons à vous remercier pour la confiance que vous nous avez exprimée tout au long de celui-ci.

Dans un contexte rendu difficile par le manque de concertation, de démocratie au sein de cette collectivité nous avons en permanence tenu haut le drapeau de nos engagements à votre service.

Dans l’adversité, avec des moyens limités (par la majorité municipale), nous avons mené de nombreux combats.

Certains vainqueurs, d’autres moins, mais toujours menés avec la sincérité et la détermination requises.

Alors oui, nous avons pu faire reculer la majorité sur le projet irresponsable des Hauts d’Alès, nous avons mobilisé la population pour la sauvegarde du Bureau de Poste de Tamaris (1800 signatures) alors que le Maire est resté passif et a laissé faire. Nous avons, sans relâche appelé à exprimer notre soutien aux populations touchées par la guerre, que ce soit en Ukraine, à Gaza ou en Méditerranée ; et ce, dans l’indifférence la plus totale du Maire Christophe Rivenq qui a systématiquement refusé d’inscrire nos vœux à l’ordre du jour du Conseil municipal.

Ce manque de concertation, ce manque de clarté (avec par exemple le fait de refuser de retransmettre en direct les débats du Conseil municipal (comme cela se fait dans la plupart des communes), ce fonctionnement autoritaire sont la marque d’un Maire qui exerce le pouvoir de façon esseulée, d’un homme acculé : la marque d’une fin de règne.

En cette fin de mandat et alors que les vœux sont d’actualité, nous formulons le souhait qu’une nouvelle équipe, avec de nouvelles valeurs, puissent conduire les destinées de notre belle ville d’Alès. Nous vous formulons des vœux de bonne santé, de réussite personnelle, de plein accomplissement de vos rêves, pour vous vos parents, vos enfants, tous et toutes celles et ceux que vous aimez.

Nous appelons à ce qu’un nouveau souffle redonne à Alès le chemin de l’espoir d’une ville apaisée, d’une ville qui place les questions de la justice sociale, de la solidarité, du bien-vivre ensemble, d’un développement harmonieux avec la Nature, de la protection de nos jeunes et de nos aîné.es au centre de ses préoccupations.

A toutes et tous, belles et bonnes fêtes de fin d’année.

■ Liste “Les Alésiens d’abord”

Texte non parvenu